

CIRCULAR INFORMATIVA N° 05

Junio 2023

Estimada comunidad educativa

Les saludamos esperando se encuentren muy bien ustedes y sus familias, para informarles acerca de la instrucción ministerial de uso de mascarillas y otros cuidados por enfermedades respiratorias.

Desde el 15 de junio y mientras dure la emergencia sanitaria de las enfermedades respiratorias, conforme la Resolución Exenta N°699, el ministerio instruye el *uso de mascarillas en establecimientos educacionales para estudiantes de 5 o más años, de los niveles básico y medio, como para las trabajadoras y trabajadores de estos niveles será de **uso obligatorio durante el tiempo que se encuentren en espacios cerrados**, y voluntario mientras se encuentren en espacios abiertos de los establecimientos educacionales.*

Por tanto, solicitamos a las familias apoyar desde los hogares:

- Concientizando a sus estudiantes acerca del beneficio del uso de la mascarilla
- Entregar a sus estudiantes mascarillas para cambio durante la jornada, y otros artículos para su cuidado personal (alcohol gel, pañuelos desechables).
- Recordar la importancia de
 - lavado de manos constante, así como la higienización con alcohol gel
 - Cubrir boca y nariz con ante brazo para estornudar
 - Desechar inmediatamente pañuelos desechables o papel higiénico luego de ser usados.

Así también, el compromiso de nuestro colegio está en mantener las acciones preventivas que iniciamos en el mes de mayo, siendo estas:

- Disposición de alcohol gel en todas las salas y espacios educativos, así como tótems en patios,
- Disposición de mascarillas en caso de emergencia,
- Ventilación de salas de clases en cada recreo,
- Uso de equipos de aire acondicionado en horarios y temperaturas controladas, para evitar cambios bruscos de temperatura.

Finalmente, recordamos que durante el periodo de otoño-invierno los y las estudiantes pueden vestir sobre su uniforme prendas de abrigo de colores azul, negro o gris, y en caso de no contar con prendas de dichas características los y las apoderadas pueden comunicarse con inspectoría para encontrar soluciones, ya que lo primordial es que nuestros y nuestras estudiantes no interrumpan sus aprendizajes por las bajas temperaturas y podamos formar en ellos hábitos/valores como la perseverancia, la responsabilidad y el compromiso hacia su proceso formativo.

Con el afán de conformar una comunidad educativa organizada, comprometida y feliz, se despide atentamente

Equipo Directivo
Colegio Técnico San Cayetano

Formando Hombres y Mujeres: Dueños de su propio destino